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　ふれあいの里において、開村35周年を記念したイ
ベントが開催されました。
　ふれあいの里は、日本初の公営オートキャンプ場
として昭和58年４月にオープンし、述べ120万名を超
える方にご来場いただきました。
　開村イベントには約700名の方がご来場され、「夜
更かし縁日」や「城里町産食材を使用したバーベキュ
ー」など、家族で楽しめる企画等が行われました。

栃木県５町と『原子力災害時の
広域避難に関する協定』を締結

　栃木県芳賀町役場において、栃木県内の５町（益
子町、茂木町、市貝町、芳賀町、高根沢町）と『原子力
災害時の広域避難に関する協定』を締結しました。
　本協定は、東海第二原子力発電所で原子力災害が
生じた際に、城里町民の県外広域避難を円滑に行う
ことを目的としています。避難受入期間は原則１か
月以内で、費用は城里町が負担します。
　上遠野町長は、「本協定の締結により、スタート地
点に着くことができた。広域避難を円滑に行える体
制の整備を進めていく」と話しました。

　コミュニティセンター城里において、『江戸川フィルハーモニー
オーケストラ ～城里町特別公演～』が今年も開催されました。
　当日は約350名の方にご来場いただき、開演前の楽器体験コー
ナーでは普段触れる機会が少ない楽器を手に取り、実際に演奏す
ることができました。
　公演では、東京都江戸川区での定期演奏会に先立ち、クラシッ
クの名曲などが披露されました。
　江戸川フィルハーモニーオーケストラの皆さま、素晴らしい演
奏をありがとうございました。

常陽銀行が新入生に
防犯ブザーを寄贈

　町教育委員会の主催で、いきいき城里「料理教室」
を常北公民館において開催し、小学校３年生から70代
の方まで約20名が参加しました。
　講師は、常北中学校２年生の菊池羽紘くんと益子
優希くんが務め、昨年２人が第６回ジュニア料理選
手権（主催／株式会社オレンジページ、味の素株式会
社）で準グランプリを受賞したメニューを指導しま
した。
　受賞メニュー『鮎ご飯withお茶マヨアスパラ（当日
は菜の花）』には、米や
鮎、赤ネギ、お茶など
町の特産品がふんだ
んに使われ、参加者か
らは「おいしい」や「作
り方に工夫があり勉
強になった」などの感
想が寄せられました。

　株式会社 常陽銀行から、防犯ブザー125個が寄贈
されました。
　同行では、地域貢献活動の一環として、県内の新
入学する小学校１年生に防犯ブザーを寄贈する取り
組みを平成17年より行っています。
　寄贈された防犯ブザ
ーは、入学式の日に新
入生へ配付されました。
ランドセルに揺れる防
犯ブザーが、児童の安
全を守ってくれそうで
す。

いきいき城里「料理教室」を開催

ふれあいの里 開村35周年記念
イベントが開催されました

江戸川フィルハーモニーオーケストラの特別公演が開催されました
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▲冨永卓さん（写真左から２番目）
　矢野和則さん（写真左から３番目）

平成30年度  新入学者数

町ソフトテニス連盟が
優良団体表彰を受賞

　町ソフトテニス連盟が、公益財団法人 日本ソフト
テニス連盟から優良団体表彰を受賞されました。こ
の日は、町ソフトテニス連盟会長 冨永卓さん及び前
会長 矢野和則さんが町長を表敬訪問し、受賞を報告
しました。
　同連盟は、前身団体の常北町体育協会ソフトテニ
ス部から30年以上の歴史を持ち、ソフトテニスの地
域振興に貢献した功績が認められ、受賞されました。
　冨永さんは、
「このような立派
な賞をいただき、
大変嬉しく思い
ます。今後も、
ソフトテニスの
振興に協力して
いきたい」と話さ
れました。

春の交通安全キャンペーン
　石塚小学校前の国道123号において、春の交通安
全キャンペーンが実施されました。
　このキャンペーンは、春の全国交通安全運動期間
（４月６日～15日）にあわせて、町と笠間警察署、各
種団体等が協力して毎年実施しています。
　町交通安全協会や交
通安全母の会の会員、
水戸桜ノ牧高等学校常
北校の生徒らが、ドラ
イバーにティッシュや
チラシなどの啓発品を
手渡し、安全運転を呼
びかけました。

▲石塚小学校 ▲常北中学校

　４月９日（月）に町内小学校で、４月10日（火）に町内中
学校で、入学式が行われました。

○小学校　計113名
　石塚小学校　58名　常北小学校　17名
　桂 小 学 校　14名　沢山小学校　15名
　七会小学校　  9名
○中学校　計151名
　常北中学校 109名　桂 中 学 校　42名

平成30年度  新入学者数平成30年度  新入学者数

ＪＡプロボクサー 大貫英晃さん
引退試合で集大成へ

　ＪＡ水戸かつら支店で働く、現役プロボクサーの
大貫英晃さんが町長を表敬訪問し、５月13日（日）に
水戸市総合運動公園 体育館で行われるプロ４戦目
（引退試合）への出場を報告しました。
　４年前にプロボクサー
としてデビューして以来、
３戦３勝と好成績を残し
ていますが、次戦での引
退を決意しています。大
貫さんは「辛いことが多
かったが、ボクシングを
通じて多くの『つながり』
を持てた。これからは、
少しずつ恩返ししていき
たい」と話されました。

　スダジイ広場へ遊びに来た際には、憩いの場と
して歓談や休憩
など、幅広くご
利用ください。
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